



12/22/2023
看護専門学生(新橋)による
キャンドルサービスが行われました



看護専門学校・慈恵犬セラピーの
クリスマスカード



慈恵犬もお見送り



午後6時前、約300名の学生さん達が 10ほどのグループに分かれて 校長先生、事務の方々 そして慈恵犬のお見送りで出発、プレゼントとクリスマスカードを持って 各病棟を回ります そして 病棟ではクリスマスソングが！
昨年度より らんぶの会も慈恵犬のクリスマスカードをキャンドルサービスで 学生さん達に配って頂いています

今年は初めてのお見送り参加！
ボスは 社交的に学生さん達の近くで お座りしてお見送り
ナツツは ピクピクしながらも 伏せの姿勢でお見送り
そらまめは 学生さん達の呼びかけに緊張しながらもお座りしてお見送りと、
3頭3様で頑張りました

きっと患者さんの心にも明るく温かい光が届いた事でしょう
内容こそ違いはある、このような素晴らしいキャンドルサービスが 本院でも、
第三病院でも、柏病院でも 看護専門学生さん達により行われています

関係者の皆さん、ありがとうございます
どうか この温かい催しが末長く続きますように

1/20/2024

第4回 母子医療センターWEB会議が開催されました



大石 公彦 小児科学講座担当教授と

今回は一ポストコロナ時代の小児周産期医療に向けてー
というメインテーマでプログラムが組まれ、慈恵医大母子医療センター各部
門(産婦人科・小児科・小児外科・麻酔科など)より地域連携医療機関にむけ
ての講演が行われました

慈恵犬セラピーらんぶの会も講演の機会を頂き 井田代表が
「慈恵犬の紹介」という題目で講演しました
慈恵以外の近隣医療機関にも慈恵犬を知って頂く良い機会になりました。



12月は まめちゃんの誕生日月(推定)でした

